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NOSSO MANIFESTO 

Constituição em 09-out-2017

A Florianópolis que você quer é…
Uma cidade que trilha caminhos criativos para gerar
recursos que permitam cuidar melhor das pessoas e
da ocupação do espaço urbano? Um ambiente de
diálogo, que leve a soluções colaborativas e
inteligentes para a construção do futuro generoso
que a nossa cidade e a nossa gente merecem? Um
ecossistema de inovação que inspire os jovens e
provoque a força produtiva a pensar fora da caixa e a
buscar uma cidade que seja boa para todos?
Então, você é um de nós!

Quando pensamos no futuro de Florianópolis, surgem
muitas dúvidas e inseguranças. A boa notícia é que,
as mesmas questões que nos afligem, nos unem! E
sinalizam que, juntos, podemos fazer valer o nosso
sonho de desenvolvimento sustentável. Pleno.
Completo. Um crescer responsável, que contemple
os aspectos ambientais, sociais, econômicos e de
ocupação urbana.

Somos um grupo apartidário, que reúne profissionais
autônomos, ONGs, entidades de classe,
empreendedores, estudantes e apaixonados em
geral por Florianópolis.
Estamos juntos, como nunca, por uma Floripa
Sustentável. Vem!
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COORDENADOR GERAL
ROBERTO COSTA 

EX COORDENADORES
Daniel Leipnitz 

Gerson Schmitt 

Luiz Gonzaga Coelho 

Zena Becker

Luciano Pinheiro

Coordenações Institucionais  Fábio

Queiroz (Acif), Célio Salles (CDL), Leandro

"Mané" Ferrari (Fortur), Daniel Dimas

(Sinduscon)

Coordenações Setoriais Neri dos Santos

(Desenvolvimento Econômico), Rode

Martins (Inclusão Social), Emerilson Gil  

Emerim (Preservação Ambiental) Rui

Gonçalves (Tecnologia e Inovação) e

CássioTaniguchi (Planejamento Urbano e

Mobilidade).



4e
la

tó
ri

o 
A

nu
al

 d
e 

A
ti

vi
da

de
s 

- 2
02

4

CONSELHO
DELIBERATIVO

ACIF 

CDL

FLORIPAMANHÃ

FORTUR

SINDUSCON

FUNDADORES:

Pessoas Físicas:

Anita Pires

Carlos Leite

Fernando Marcondes de Matos

José Eduardo Fiates

Roberto Costa

Vinícius Lummertz

Zena Becker

Instituições:

FECOMÉRCIO

FIESC

SEBRAE-SC

CONSELHO CURADOR

Apoiadores históricos:

CONSELHO CONSULTIVO

ALPHAINFRA ENERGIA 

COSTÃO DO SANTINHO TURISMO E LAZER LTDA

ENGIE BRASIL ENERGIA S.A.

GRUPO LUMIS

HABITASUL EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS

INSTITUTO PEDRA BRANCA

LOJAS KOERICH

OCEAN HOLDING S. A.

QUANTUM ENGENHARIA

WOA EMPREENDIMENTOS
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ENTIDADES INTEGRANTES

AAPLuz - Associação dos Amigos do Parque da
Luz
ABAV – Associação Brasileira de Agências de
Viagens/Santa Catarina
ABEOC - Associação Brasileira de Empresas de
Eventos
ABIH – Associação Brasileira da Indústria de
Hotéis/Santa Catarina
Abrasel – Associação Brasileira de Bares e
Restaurantes/Santa Catarina
ACL - Academia Catarinense de Letras
Acatmar – Associação Náutica Brasileira/Santa
Catarina
ACE – Associação Catarinense de Engenheiros
ACIF – Associação Empresarial de Florianópolis
ACM - Associação Catarinense de Medicina
ADVB - Associação dos Dirigentes de Vendas e
Marketing do Brasil em Santa Catarina
AEMFLO - Associação Empresarial da Região
Metropolitana de Florianópolis - CDL São José
AMA Praça - Associação dos Moradores e Amigos
da Praça Celso Ramos
AMPE - Associação dos Empreendedores de
Micro e Pequenas Empresas e dos
Empreendedores Individuais da Região
Metropolitana de Florianópolis
ASBEA – Associação Brasileira dos Escritórios de
Arquitetura/Santa Catarina
Associação FloripAmanhã
CAU/SC - Conselho de Arquitetura e Urbanismo
CDL – Câmara dos Dirigentes Lojistas de
Florianópolis
COMDES – Conselho Metropolitano para o
Desenvolvimento Sustentável da Grande
Florianópolis
CREA – Conselho Regional de Engenharia e
Agronomia
CRECI – Conselho Regional dos Corretores de
Imóveis
Destino Floripa & Região
FC&VB – Federação de Conventions & Visitors
Bureau/Santa Catarina
Fecomércio – Federação do Comércio de Bens,
Serviços e Turismo de Santa Catarina

Fhoresc – Federação dos Hotéis, Bares e
Similares do Estado de Santa Catarina
FIESC – Federação das Indústrias do Estado de
Santa Catarina
FORTUR - Fórum de Turismo da Grande
Florianópolis
Fundação CERTI
IASC - Instituto dos Advogados de Santa Catarina
IFL - Instituto de Formação de Líderes
OAB - Ordem dos Advogados do Brasil Santa
Catarina
Sebrae – Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e
Pequenas Empresas/Santa Catarina
Secovi - Sindicato das Empresas de Compra,
Venda, Locação e Administração de Imóveis e
dos Condomínios Residenciais e Comerciais de
Santa Catarina
Senge– Sindicato dos Engenheiros de Santa
Catarina
Sepex - Sindicato das Empresas de Publicidade
Exterior do Estado de Santa Catarina
SESCON - Sindicato das Empresas de Serviços
Contábeis, Assessoramento, Consultoria,
Perícias, Informações e Pesquisa da Grande
Florianópolis
SHRBS – Sindicato de Hotéis, Restaurantes,
Bares e Similares de Florianópolis
Sindepark – Sindicato Intermunicipal dos
Estabelecimentos de Garagens,
Estacionamento, Limpeza e Conservação de
Veículos
Sindetur – Sindicato das Empresas de Turismo
de Santa Catarina
Sindilojas - Sindicato do Comércio Varejista de
Florianópolis e Região
Sindimóveis – Sindicato dos Corretores de
Imóveis de Santa Catarina
Sinduscon – Sindicato da Indústria da
Construção Civil da Grande Florianópolis
Sitratuh - Sindicato dos trabalhadores em
turismo, hospitalidade e de hotéis, restaurantes,
bares e similares da grande Florianópolis
SGB - Social Good Brasil
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EMPRESAS ADERENTES

Alphainfra Energia1.
Ambiens Consultoria Ambientel2.
ASAS Incorporações E Habitat
Ltda

3.

Baia Sul Hospital 4.
Beco Castelo5.
Beiramar Shopping6.
Biguaçu Transportes Coletivos7.
Bond & Bond Produções8.
Brognoli Negócios Imobiliários9.
Casas da Água 10.
Cassol Empresas11.
CFL Imóveis12.
Clinica Imagem13.
Corporate Park Cento Empresarial14.
Costão do Santinho Turismo e
Lazer Ltda

15.

Cota Empreendimentos
Imobiliários

16.

D/Araújo Comunicação17.
Dígitro  18.
Dot Digital Group19.
Engie Brasil Energia S.A.20.
Fábrica da Comunicação 21.
Floripa Airport22.

23. Folha Stands 
24. Formacco Empreendimentos
25. Grupo ND
26. Grupo Lumis 
27.Habitasul Empreendimentos
Imobiliários
28. Hantei Engenharia
29. Hospital S.O.S Cárdio
30. Ibagy
31. Instituto Pedra Branca
32. Jo Cintra Eventos & Concierge 
33. Kanaloa Va'a 
34. Lojas Koerich
35. Majestic Palace Hotel
36. MPB Engenharia
37. Ocean Holding S. A.
38. Propague
39. Quantum Engenharia
40. Schae8er Yachts
41. Sindilojas de Florianópolis e
Região
42. Viajar Faz Bem
43. Zita Construtora
44. Woa Empreendimentos
45. WKoerich 
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REPRESENTAÇÕES

Conselho Municipal de Educação
(CME) com:
Titular: Sra. Silviane Irulegui Bueno  
Suplente: Sra. Adriana Maurina
Chaplin Savedra de Araujo

Conselho de Alimentação Escolar
(CAE) com:
Titular: Sra. Elza Damasco dos
Santos Beling
Suplente: Sr. João Vianney Valle dos
Santos

Conselho Municipal de Defesa do
Meio Ambiente (COMDEMA) com:
Titular: Sr. Emerilson Gil Emerin 
Suplente:  Sr. Bruno Marques
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HIPERLINK para baixar
relatórios anteriores na

palavra download

RELATÓRIOS ANTERIORES

https://floripasustentavel.com.br/novo/wp-content/uploads/2024/06/Relatorio-2023-Floripa-Sustentavel-3.pdf
https://floripasustentavel.com.br/novo/wp-content/uploads/2022/05/relatorio-fs-2017-2018.pdf
https://floripasustentavel.com.br/novo/wp-content/uploads/2022/05/relatorio-fs-2019-2021.pdf
https://floripasustentavel.com.br/novo/wp-content/uploads/2023/04/relatorio-fs-2022.pdf
https://floripasustentavel.com.br/novo/wp-content/uploads/2024/06/Relatorio-2023-Floripa-Sustentavel-3.pdf


R
el

at
ór

io
 A

nu
al

 d
e 

A
ti

vi
da

de
s 

- 2
02

4

HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

“A criação do Parque Urbano e Marina Beira-Mar
promete transformar Florianópolis, colocando
nossa Capital em um novo patamar de
desenvolvimento econômico e social. Assim
como Itajaí e Balneário Camboriú vivenciaram
uma verdadeira revolução econômica ao
explorarem o potencial da economia do mar,
Florianópolis agora tem a oportunidade de seguir
o mesmo caminho”.

23/12- FLORIANÓPOLIS: UM FUTURO
CONECTADO COM O MAR

30/12 - O QUE ESPERAR DA GESTÃO
TOPÁZIO NETO 2025/2028?
Florianópolis, com sua beleza natural e rica
cultura, enfrenta o desafio de equilibrar
desenvolvimento sustentável e qualidade de
vida. Inspirado pelas demandas da população, o
prefeito Topázio Neto traçou metas estratégicas
para os próximos quatro anos de sua gestão,
ancoradas em cinco diretrizes principais:
sustentabilidade ambiental e urbana,
desenvolvimento econômico inteligente,
educação e inclusão social, governança
participativa e projetos estruturantes.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-um-futuro-conectado-com-o-mar/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-um-futuro-conectado-com-o-mar/
https://floripasustentavel.com.br/o-que-esperar-da-gestao-topazio-neto-2025-2028/
https://floripasustentavel.com.br/o-que-esperar-da-gestao-topazio-neto-2025-2028/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

O Movimento Floripa Sustentável, que reúne 45
entidades representativas de Florianópolis e da
comunidade catarinense, vem a público, por
meio deste manifesto, expressar extrema
preocupação com a tramitação acelerada do
Projeto de Lei Complementar (PLC 0040/2023),
que propõe a criação das Microrregiões de Águas
e Esgoto de Santa Catarina (MIRAE).

30/11 - MANIFESTO SOBRE O PROJETO DE
LEI COMPLEMENTAR (PLC/0040/2023),
QUE CRIA AS MICRORREGIÕES DE ÁGUAS
E ESGOTO DE SANTA CATARINA (MIRAE-
SC)

Com apoio institucional do Movimento Floripa
Sustentável, a última etapa do projeto “Limpeza
dos Mares”, recolheu 8,5 toneladas de resíduos do
fundo do mar, encostas e praias de Tinguá,
Camboa e Fazenda da Armação. Realizada pela
ACATMAR, Mundo Mar e Acquanauta Floripa, a
ação encerrou a temporada de 2024.

15/12- PROJETO “LIMPEZA DOS MARES”,
APOIADO PELO FLORIPA SUSTENTÁVEL,
ENCERRA 11ª TEMPORADA COM 8,5
TONELADAS DE RESÍDUOS RETIRADOS
EM GOVERNADOR CELSO RAMOS

05/12  - PREFEITO TOPÁZIO NETO
DETALHA PLANO PARA A GESTÃO
2025/2028 EM ENCONTRO DO FLORIPA
SUSTENTÁVEL

Em almoço que contou com a presença de
aproximadamente 80 pessoas, o prefeito
Topázio Neto detalhou às 45 entidades que
integram o Movimento Floripa Sustentável as
principais diretrizes de planejamento para a
nova gestão 2025/2028.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/manifesto-sobre-o-projeto-de-lei-complementar-plc-0040-2023-que-cria-as-microrregioes-de-aguas-e-esgoto-de-santa-catarina-mirae-sc/
https://floripasustentavel.com.br/manifesto-sobre-o-projeto-de-lei-complementar-plc-0040-2023-que-cria-as-microrregioes-de-aguas-e-esgoto-de-santa-catarina-mirae-sc/
https://floripasustentavel.com.br/manifesto-sobre-o-projeto-de-lei-complementar-plc-0040-2023-que-cria-as-microrregioes-de-aguas-e-esgoto-de-santa-catarina-mirae-sc/
https://floripasustentavel.com.br/manifesto-sobre-o-projeto-de-lei-complementar-plc-0040-2023-que-cria-as-microrregioes-de-aguas-e-esgoto-de-santa-catarina-mirae-sc/
https://floripasustentavel.com.br/manifesto-sobre-o-projeto-de-lei-complementar-plc-0040-2023-que-cria-as-microrregioes-de-aguas-e-esgoto-de-santa-catarina-mirae-sc/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-encerra-11a-temporada-com-85-toneladas-de-residuos-retirados-em-governador-celso-ramos/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-encerra-11a-temporada-com-85-toneladas-de-residuos-retirados-em-governador-celso-ramos/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-encerra-11a-temporada-com-85-toneladas-de-residuos-retirados-em-governador-celso-ramos/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-encerra-11a-temporada-com-85-toneladas-de-residuos-retirados-em-governador-celso-ramos/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-encerra-11a-temporada-com-85-toneladas-de-residuos-retirados-em-governador-celso-ramos/
https://floripasustentavel.com.br/prefeito-topazio-neto-detalha-plano-para-a-gestao-2025-2028-em-encontro-do-floripa-sustentavel/
https://floripasustentavel.com.br/prefeito-topazio-neto-detalha-plano-para-a-gestao-2025-2028-em-encontro-do-floripa-sustentavel/
https://floripasustentavel.com.br/prefeito-topazio-neto-detalha-plano-para-a-gestao-2025-2028-em-encontro-do-floripa-sustentavel/
https://floripasustentavel.com.br/prefeito-topazio-neto-detalha-plano-para-a-gestao-2025-2028-em-encontro-do-floripa-sustentavel/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

Com apoio do Movimento Floripa Sustentável,
na 5ª etapa de 2024, a Associação Náutica
Brasileira (ACATMAR), o Mundo Mar, Acquanauta
Floripa e diversos parceiros levarão o projeto
para a Praia do Pântano do Sul, localizada no sul
da Ilha.

03/11 - FLORIPA SUSTENTÁVEL APOIA
ETAPA DO “PROJETO LIMPEZA DOS
MARES”, NESTE DOMINGO, NA PRAIA DO
PÂNTANO DO SUL.

A obra foi um dos cases apresentados no 6º
Congresso BIM CREA-SC, que acontece em
Florianópolis. O objetivo do encontro foi
conhecer mais sobre a obra que será finalizada
daqui a dois anos. 

06/11 - FLORIPA SUSTENTÁVEL E
SINDUSCON REALIZAM ENCONTRO COM
RESPONSÁVEIS PELA CONSTRUÇÃO DO
TÚNEL DE DRENAGEM DE LISBOA

25/11  - DEBATE SOBRE O ESPAÇO DA
PENITENCIÁRIA PROMOVIDO PELO
FLORIPA SUSTENTÁVEL REPERCUTE
POSITIVAMENTE NA MÍDIA

O Almoço Estratégico do Movimento Floripa
Sustentável deste ano reuniu uma plateia de 80
pessoas composta por representantes de
entidades da comunidade, secretários
municipais, técnicos e especialistas, incluindo
Governo do Estado, Prefeitura e iniciativa
privada, para discutir o futuro da área da
Penitenciária da Agronômica e do Parque do
Manguezal do Itacorubi.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-neste-domingo-na-praia-do-pantano-do-sul/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-neste-domingo-na-praia-do-pantano-do-sul/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-neste-domingo-na-praia-do-pantano-do-sul/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-neste-domingo-na-praia-do-pantano-do-sul/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-e-sinduscon-realizam-encontro-com-responsaveis-pela-construcao-do-tunel-de-drenagem-de-lisboa/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-e-sinduscon-realizam-encontro-com-responsaveis-pela-construcao-do-tunel-de-drenagem-de-lisboa/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-e-sinduscon-realizam-encontro-com-responsaveis-pela-construcao-do-tunel-de-drenagem-de-lisboa/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-e-sinduscon-realizam-encontro-com-responsaveis-pela-construcao-do-tunel-de-drenagem-de-lisboa/
https://floripasustentavel.com.br/debate-sobre-o-espaco-da-penitenciaria-promovido-pelo-floripa-sustentavel-repercute-positivamente/
https://floripasustentavel.com.br/debate-sobre-o-espaco-da-penitenciaria-promovido-pelo-floripa-sustentavel-repercute-positivamente/
https://floripasustentavel.com.br/debate-sobre-o-espaco-da-penitenciaria-promovido-pelo-floripa-sustentavel-repercute-positivamente/
https://floripasustentavel.com.br/debate-sobre-o-espaco-da-penitenciaria-promovido-pelo-floripa-sustentavel-repercute-positivamente/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

Segundo Lummertz, a sua principal função
dentro deste novo cargo é aproximar o Brasil de
Dubai, ampliando os investimentos do Emirados
no país, especialmente no setor turístico.
O anúncio da nova liderança foi feito esta
semana num evento em Dubai pelo chairman
Mohamed Jassim Al Rais e pelo CEO do Lide
Rodrigo Paiva.

10/10 - EMPRESÁRIO CO-FUNDADOR DO
MOVIMENTO FLORIPA SUSTENTAVEL
ASSUME A LIDERANÇA DO TURISMO DO
LIDE EMIRATES. 

O Floripa Sustentável celebra sete anos de
existência neste mês de outubro, reforçando os
pilares que são a base do Movimento desde
2017: preservação ambiental, desenvolvimento
social, crescimento econômico e planejamento
urbano. “É importante ressaltar o quanto
evoluímos nesses propósitos durante esse
período.

22/10 - CELEBRANDO 7 ANOS DE
EXISTÊNCIA, FLORIPA SUSTENTÁVEL
REFORÇA COMPROMISSOS COM A
CIDADE

26/10  - DESENVOLVIMENTO URBANO E
ECONÔMICO SUSTENTÁVEL

Florianópolis é uma cidade em crescimento
acelerado, destacando-se nos ecossistemas de
Tecnologia, Turismo, Comércio e Construção
Civil. Com a implementação da Revisão do Plano
Diretor, a gestão municipal 2025/2028 terá o
desafio de promover um desenvolvimento
urbano e econômico sustentável, focado na
descentralização e na criação de novas
centralidades urbanas

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/empresario-co-fundador-do-movimento-floripa-sustentavel-assume-a-lideranca-do-turismo-do-lide-emirates/
https://floripasustentavel.com.br/empresario-co-fundador-do-movimento-floripa-sustentavel-assume-a-lideranca-do-turismo-do-lide-emirates/
https://floripasustentavel.com.br/empresario-co-fundador-do-movimento-floripa-sustentavel-assume-a-lideranca-do-turismo-do-lide-emirates/
https://floripasustentavel.com.br/empresario-co-fundador-do-movimento-floripa-sustentavel-assume-a-lideranca-do-turismo-do-lide-emirates/
https://floripasustentavel.com.br/empresario-co-fundador-do-movimento-floripa-sustentavel-assume-a-lideranca-do-turismo-do-lide-emirates/
https://floripasustentavel.com.br/celebrando-7-anos-de-existencia-floripa-sustentavel-reforca-compromissos-com-a-cidade/
https://floripasustentavel.com.br/celebrando-7-anos-de-existencia-floripa-sustentavel-reforca-compromissos-com-a-cidade/
https://floripasustentavel.com.br/celebrando-7-anos-de-existencia-floripa-sustentavel-reforca-compromissos-com-a-cidade/
https://floripasustentavel.com.br/celebrando-7-anos-de-existencia-floripa-sustentavel-reforca-compromissos-com-a-cidade/
https://floripasustentavel.com.br/desenvolvimento-urbano-e-economico-sustentavel/
https://floripasustentavel.com.br/desenvolvimento-urbano-e-economico-sustentavel/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

Florianópolis, com sua rica biodiversidade e
cultura vibrante, enfrenta desafios que
requerem soluções sustentáveis e integradas. O
próximo prefeito deve priorizar projetos
alinhados à sustentabilidade ambiental,
econômica, social, além do planejamento e
mobilidade urbana. Confira na íntegra o artigo do
Coordenador de Desenvolvimento Econômico do
Floripa Sustentável, Neri dos Santos, para o
Jornal ND

23/09 - PRIORIDADES PARA O FUTURO
PREFEITO DE FLORIANÓPOLIS

O Movimento Floripa Sustentável, junto às suas
45 entidades, presta uma homenagem especial
ao jornalista Moacir Pereira, que se despede do
jornalismo diário após seis décadas de
dedicação incansável à cidade.

27/09 - HOMENAGEM AO JORNALISTA
MOACIR PEREIRA

02/10  - REVISTA EM QUADRINHOS DO
PROJETO LIMPEZA DOS MARES DA
ACATMAR, LANÇADA NO MÊS DE
OUTUBRO

A obra, assinada pela coordenadora Michele
Ferrári, em parceria com o chargista Ricardo
Manhães e a jornalista Carolina Coral, utiliza
uma abordagem lúdica e educativa para atrair o
público jovem.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/prioridades-para-o-futuro-prefeito-de-florianopolis/
https://floripasustentavel.com.br/prioridades-para-o-futuro-prefeito-de-florianopolis/
https://floripasustentavel.com.br/homenagem-ao-jornalista-moacir-pereira/
https://floripasustentavel.com.br/homenagem-ao-jornalista-moacir-pereira/
https://floripasustentavel.com.br/revista-em-quadrinhos-do-projeto-limpeza-dos-mares-da-acatmar-sera-lancada-amanha/
https://floripasustentavel.com.br/revista-em-quadrinhos-do-projeto-limpeza-dos-mares-da-acatmar-sera-lancada-amanha/
https://floripasustentavel.com.br/revista-em-quadrinhos-do-projeto-limpeza-dos-mares-da-acatmar-sera-lancada-amanha/
https://floripasustentavel.com.br/revista-em-quadrinhos-do-projeto-limpeza-dos-mares-da-acatmar-sera-lancada-amanha/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

O coordenador de Turismo do Movimento
Floripa Sustentável e presidente da Associação
Náutica Brasileira (Acatmar), Leandro ‘Mané’
Ferrari, afirma que “a conquista do Prêmio
Expressão de Ecologia é um reconhecimento da
eficácia e do impacto positivo que a iniciativa
tem gerado ao longo dos anos”.

31/08 - PROJETO ¨LIMPEZA DOS
MARES¨APOIADO PELO FLORIPA
SUSTENTÁVEL, RECEBE O PRÊMIO
EXPRESSÃO DE ECOLOGIA 2024.

O Movimento Floripa Sustentável busca sempre
melhorar a Capital catarinense, por isso,
apresenta oportunidades para as pessoas se
qualificarem e conquistarem o mercado de
trabalho. Entre tantas ofertas, estão disponíveis
cursos de Tecnologias de Produtividade – BIM,
Networking: Novas Perspectivas de Negócio,
Finanças pessoais, Curso BIM no saneamento –
Noções básicas, entre outros.

04/09 - OPORTUNIDADE: CURSOS ONLINE
E GRATUITOS SÃO OFERTADOS

10/09 - CDL, ENTIDADE QUE INTEGRA O
FLORIPA SUSTENTÁVEL, DIVULGA
¨AGENDA POSITIVA¨ PARA NORTEAR O
FUTURO DA CAPITAL. 

Com o objetivo de que as demandas da
comunidade sejam ouvidas, criou e divulgou
nesta semana uma agenda positiva destinada
aos candidatos a prefeito e vereador nas
eleições de 2024.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-recebe-o-premio-expressao-de-ecologia-2024/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-recebe-o-premio-expressao-de-ecologia-2024/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-recebe-o-premio-expressao-de-ecologia-2024/
https://floripasustentavel.com.br/projeto-limpeza-dos-mares-apoiado-pelo-floripa-sustentavel-recebe-o-premio-expressao-de-ecologia-2024/
https://floripasustentavel.com.br/oportunidade-mais-de-130-cursos-onlines-e-gratuitos-sao-ofertados-pela-universidade-corporativa-do-crea-sc/
https://floripasustentavel.com.br/oportunidade-mais-de-130-cursos-onlines-e-gratuitos-sao-ofertados-pela-universidade-corporativa-do-crea-sc/
https://floripasustentavel.com.br/cdl-entidade-que-integra-o-floripa-sustentavel-divulga-agenda-positiva-para-nortear-o-futuro-da-capital/
https://floripasustentavel.com.br/cdl-entidade-que-integra-o-floripa-sustentavel-divulga-agenda-positiva-para-nortear-o-futuro-da-capital/
https://floripasustentavel.com.br/cdl-entidade-que-integra-o-floripa-sustentavel-divulga-agenda-positiva-para-nortear-o-futuro-da-capital/
https://floripasustentavel.com.br/cdl-entidade-que-integra-o-floripa-sustentavel-divulga-agenda-positiva-para-nortear-o-futuro-da-capital/
https://floripasustentavel.com.br/cdl-entidade-que-integra-o-floripa-sustentavel-divulga-agenda-positiva-para-nortear-o-futuro-da-capital/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

Confira na íntegra o artigo do Coordenador
de Preservação Ambiental do Movimento
Floripa Sustentável, Emerilson Emerim, para
o Jornal Notícias do Dia.

23/08 - SUSTENTABILIDADE DA LAGOA:
UMA ABORDAGEM ALÉM DO JURIDICO. 

Além dele, o portal também entrevistou o
coordenador geral do FS, Roberto Costa, o
arquiteto e urbanista Giovani Bonetti, a
secretária de habitação e desenvolvimento
urbano de Florianópolis, Ivana Tomasi, o
padre Vilson Groh, fundador do IVG, e a
coordenadora de inclusão social do FS, Rode
Martins.

23/08 - ARQUITETO SÉRGIO MAGALHÂES
CONCEDE ENTREVISTA SOBRE
URBANISMO SOCIAL. 

30/08 - PRESIDENTE DA FLORIPAMANHÃ
FALA SOBRE DESAFIOS E CONQUISTAS
AO LONGO DESSES 19 ANOS DA
ENTIDADE. 

O presidente Salomão Mattos Sobrinho,
concedeu uma entrevista para o programa
“Ligado na Cidade”, para falar sobre os 19 anos
de história da entidade. Durante a entrevista,
destacou os desafios futuros, incluindo a
importância da colaboração entre os municípios
da Grande Florianópolis para um
desenvolvimento sustentável e integrado.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/sustentabilidade-da-lagoa-uma-abordagem-alem-do-juridico/
https://floripasustentavel.com.br/sustentabilidade-da-lagoa-uma-abordagem-alem-do-juridico/
https://floripasustentavel.com.br/sustentabilidade-da-lagoa-uma-abordagem-alem-do-juridico/
https://floripasustentavel.com.br/arquiteto-sergio-magalhaes-concede-entrevista-sobre-urbanismo-social/
https://floripasustentavel.com.br/arquiteto-sergio-magalhaes-concede-entrevista-sobre-urbanismo-social/
https://floripasustentavel.com.br/arquiteto-sergio-magalhaes-concede-entrevista-sobre-urbanismo-social/
https://floripasustentavel.com.br/arquiteto-sergio-magalhaes-concede-entrevista-sobre-urbanismo-social/
https://floripasustentavel.com.br/presidente-da-floripamanha-concede-entrevista-para-jovem-pan-e-fala-sobre-desafios-e-conquistas-ao-longo-desses-19-anos-da-entidade/
https://floripasustentavel.com.br/presidente-da-floripamanha-concede-entrevista-para-jovem-pan-e-fala-sobre-desafios-e-conquistas-ao-longo-desses-19-anos-da-entidade/
https://floripasustentavel.com.br/presidente-da-floripamanha-concede-entrevista-para-jovem-pan-e-fala-sobre-desafios-e-conquistas-ao-longo-desses-19-anos-da-entidade/
https://floripasustentavel.com.br/presidente-da-floripamanha-concede-entrevista-para-jovem-pan-e-fala-sobre-desafios-e-conquistas-ao-longo-desses-19-anos-da-entidade/
https://floripasustentavel.com.br/presidente-da-floripamanha-concede-entrevista-para-jovem-pan-e-fala-sobre-desafios-e-conquistas-ao-longo-desses-19-anos-da-entidade/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

A principal missão desta vez era remover os
restos de um naufrágio ocorrido em 2014,
que desde então permaneciam no costão
desta reserva biológica marinha. O evento
foi organizado pela Associação Náutica
Brasileira (Acatmar), Mundo Mar e a empresa
Acquanauta e contou com o apoio do
Movimento Floripa Sustentável.

28/07 - 43ª ETAPA DO ¨LIMPEZA DOS
MARES¨RETIROU MAIS DE 7 TONELADAS
DE LIXO NA ILHA DO ARVOREDO.

A advogada e coordenadora de inclusão
social do Movimento Floripa Sustentável,
Rode Martins, diz que o impasse jurídico é
uma oportunidade para que as pessoas
comecem a pensar em como melhorar a
água da lagoa, junto com o Poder Público, o
Ministério Público Federal e o Judiciário.

05/08 - IMPASSE JURIDICO REVELA
OPORTUNIDADE DE MELHORAR A
QUALIDADE DA ÁGUA DA LAGOA DA
CONCEIÇÃO. 

20/08 - ALMOÇO DO FLORIPA
SUSTENTÁVEL É MARCADO POR
HOMENAGEM E PALESTRA COM UM DOS
MAIORES NOMES DO URBANISMOS
CONTEMPORANEA DO BRASIL.

Com mais de 100 participantes, entre
dirigentes de instituições, empresários e
jornalistas, o Almoço Estratégico, foi
marcado por uma homenagem aos 19 anos
da FloripAmanhã, entidade fundadora do
Movimento, e pela palestra  do arquiteto
Sérgio Magalhães. 

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/43a-etapa-do-limpeza-dos-mares-retirou-mais-de-7-toneladas-de-lixo-na-ilha-do-arvoredo-neste-final-de-semana/
https://floripasustentavel.com.br/43a-etapa-do-limpeza-dos-mares-retirou-mais-de-7-toneladas-de-lixo-na-ilha-do-arvoredo-neste-final-de-semana/
https://floripasustentavel.com.br/43a-etapa-do-limpeza-dos-mares-retirou-mais-de-7-toneladas-de-lixo-na-ilha-do-arvoredo-neste-final-de-semana/
https://floripasustentavel.com.br/impasse-juridico-revela-oportunidade-de-melhorar-a-qualidade-da-agua-da-lagoa-da-conceicao/
https://floripasustentavel.com.br/impasse-juridico-revela-oportunidade-de-melhorar-a-qualidade-da-agua-da-lagoa-da-conceicao/
https://floripasustentavel.com.br/impasse-juridico-revela-oportunidade-de-melhorar-a-qualidade-da-agua-da-lagoa-da-conceicao/
https://floripasustentavel.com.br/impasse-juridico-revela-oportunidade-de-melhorar-a-qualidade-da-agua-da-lagoa-da-conceicao/
https://floripasustentavel.com.br/impasse-juridico-revela-oportunidade-de-melhorar-a-qualidade-da-agua-da-lagoa-da-conceicao/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-do-floripa-sustentavel-e-marcado-por-homenagem-e-palestra-com-um-dos-maiores-nomes-do-urbanismo-contemporaneo-do-brasil/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-do-floripa-sustentavel-e-marcado-por-homenagem-e-palestra-com-um-dos-maiores-nomes-do-urbanismo-contemporaneo-do-brasil/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-do-floripa-sustentavel-e-marcado-por-homenagem-e-palestra-com-um-dos-maiores-nomes-do-urbanismo-contemporaneo-do-brasil/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-do-floripa-sustentavel-e-marcado-por-homenagem-e-palestra-com-um-dos-maiores-nomes-do-urbanismo-contemporaneo-do-brasil/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-do-floripa-sustentavel-e-marcado-por-homenagem-e-palestra-com-um-dos-maiores-nomes-do-urbanismo-contemporaneo-do-brasil/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

O encontro, que teve como objetivo
empossar os membros do Conselho
Consultivo do FS, promoveu também um
painel que debateu a mobilidade atual e
futura da Região Metropolitana da Grande
Florianópolis. 

01/07 - FLORIPA SUSTENTÁVEL FAZ
ALMOÇO ESTRATÉGICO PARA EMPOSSAR
CONSELHO CONSULTIVO E DISCUTIR A
MOBILIDADE DA REGIÃO METROPOLITANA

Constituído por 44 das principais entidades
da comunidade catarinense, o Floripa
Sustentável já tem uma bela história de
sucessos em favor da nossa cidade e agora
avança para novas ações práticas e
urgentes em busca de solucionar os dois
problemas que foram eleitos pelo próprio
movimento como prioritários: a mobilidade
urbana e o saneamento básico.

10/07 - FLORIPA SUSTENTÁVEL E AS
PRIORIDADES DA CAPITAL

17/07 - FLORIANÓPOLIS “JÁ TEM
CONSCIÊNCIA AMBIENTAL”, MAS AÇÕES
PRECISAM DE MAIOR INVESTIMENTO

Apesar dos bons indicadores, ainda há
aspectos a serem melhorados para atingir o
objetivo de se consolidar como uma cidade
sustentável.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-faz-almoco-estrategico-para-empossar-conselho-consultivo-e-discutir-a-mobilidade-da-regiao-metropolitana/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-faz-almoco-estrategico-para-empossar-conselho-consultivo-e-discutir-a-mobilidade-da-regiao-metropolitana/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-faz-almoco-estrategico-para-empossar-conselho-consultivo-e-discutir-a-mobilidade-da-regiao-metropolitana/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-faz-almoco-estrategico-para-empossar-conselho-consultivo-e-discutir-a-mobilidade-da-regiao-metropolitana/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-e-as-prioridades-da-capital/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-e-as-prioridades-da-capital/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-ja-tem-consciencia-ambiental-mas-acoes-precisam-de-maior-investimento/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-ja-tem-consciencia-ambiental-mas-acoes-precisam-de-maior-investimento/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-ja-tem-consciencia-ambiental-mas-acoes-precisam-de-maior-investimento/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

A Justiça Federal negou o pedido de liminar
feito pelo MPF (Ministério Público Federal) que
pretendia suspender os atos administrativos
de licenciamento da Marina Beira-Mar Norte,
em Florianópolis.

10/06 - FLORIPA SUSTENTÁVEL COMEMORA
DECISÃO DA JUSTIÇA SOBRE PARQUE
URBANO MARINA BEIRA MAR

Há muito tempo o Floripa Sustentável
acompanha a evolução do Retrofit na Capital
catarinense, afinal o objetivo do Movimento é
contribuir para uma Florianópolis cada vez
mais sustentável, moderna e acessível para
todos. Trata-se de um marco e reforça a
importância do Retrofit para o município.

17/06 RETROFIT ALTERA A PERSPECTIVA
DE FLORIPA 

27/06 SANEAMENTO E MOBILIDADE SÃO
PILARES PARA UMA FLORIANÓPOLIS COM
MAIS SUSTENTABILIDADE

Confira na íntegra entrevista do publicitário e
coordenador geral do Movimento Floripa
Sustentável, Roberto Costa, concedida à
jornalista Julia Gouveia, do Grupo ND Mais: A
série de cadernos especiais ND18 apresentou
debates, pesquisas e entrevistas sobre temas
importantes para Florianópolis, Santa
Catarina e todo o......

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-comemora-decisao-da-justica-sobre-parque-urbano-marina-beira-mar/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-comemora-decisao-da-justica-sobre-parque-urbano-marina-beira-mar/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-comemora-decisao-da-justica-sobre-parque-urbano-marina-beira-mar/
https://floripasustentavel.com.br/o-retrofit-altera-a-perspectiva-de-floripa/
https://floripasustentavel.com.br/o-retrofit-altera-a-perspectiva-de-floripa/
https://floripasustentavel.com.br/saneamento-e-mobilidade-sao-pilares-para-uma-florianopolis-com-mais-sustentabilidade/
https://floripasustentavel.com.br/saneamento-e-mobilidade-sao-pilares-para-uma-florianopolis-com-mais-sustentabilidade/
https://floripasustentavel.com.br/saneamento-e-mobilidade-sao-pilares-para-uma-florianopolis-com-mais-sustentabilidade/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

03/06 - PROJETO DE LEI DO RETROFIT VAI
MUDAR O CENÁRIO URBANO DA CAPITAL
CATARINENSE

Para o Movimento Floripa Sustentável, a
aprovação do projeto é um marco e um avanço
para a Capital catarinense . “A regeneração
urbana e os Retrofits são tendência mundial
nas grandes cidades.

Florianópolis tem uma das maiores florestas
urbanas do Brasil. Do total do seu território,
segundo a Floram, mais de 40% são
constituídos por unidades de conservação.
Além disso, é reconhecida pelos
ambientalistas como “70 por 30”. Ou seja,
temos 30% para o desenvolvimento urbano e a
maior parte, 70%, de áreas naturais
protegidas.

06/06 - NA SEMANA MUNDIAL DO MEIO
AMBIENTE, FLORIPA SUSTENTÁVEL FAZ
ANÚNCIO PARA RELEMBRAR QUE TEMOS
UMA DAS MAIORES FLORESTAS URBANAS
DO PAÍS E É PRECISO PRESERVÁ-LA

Em comemoração ao Dia Mundial do Oceano, o
projeto “Limpeza dos Mares” a 42ª etapa em
dois locais simultaneamente: Praia de
Canajurê, na região onde se unem as praias de
Canasvieiras e Jurerê, e a Ilha do Francês.

08/06 - FLORIPA SUSTENTÁVEL APOIA A
42ª ETAPA DO PROJETO “LIMPEZA DOS
MARES”

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/4762-2/
https://floripasustentavel.com.br/4762-2/
https://floripasustentavel.com.br/4762-2/
https://floripasustentavel.com.br/na-semana-mundial-do-meio-ambiente-floripa-sustentavel-faz-anuncio-para-relembrar-que-temos-uma-das-maiores-florestas-urbanas-do-pais-e-e-preciso-preserva-la/
https://floripasustentavel.com.br/na-semana-mundial-do-meio-ambiente-floripa-sustentavel-faz-anuncio-para-relembrar-que-temos-uma-das-maiores-florestas-urbanas-do-pais-e-e-preciso-preserva-la/
https://floripasustentavel.com.br/na-semana-mundial-do-meio-ambiente-floripa-sustentavel-faz-anuncio-para-relembrar-que-temos-uma-das-maiores-florestas-urbanas-do-pais-e-e-preciso-preserva-la/
https://floripasustentavel.com.br/na-semana-mundial-do-meio-ambiente-floripa-sustentavel-faz-anuncio-para-relembrar-que-temos-uma-das-maiores-florestas-urbanas-do-pais-e-e-preciso-preserva-la/
https://floripasustentavel.com.br/na-semana-mundial-do-meio-ambiente-floripa-sustentavel-faz-anuncio-para-relembrar-que-temos-uma-das-maiores-florestas-urbanas-do-pais-e-e-preciso-preserva-la/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-a-42a-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-que-acontece-neste-sabado/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-a-42a-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-que-acontece-neste-sabado/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-apoia-a-42a-etapa-do-projeto-limpeza-dos-mares-que-acontece-neste-sabado/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

A manhã do dia 10 foi marcada pelo
lançamento oficial da Campanha “Não Dê
Esmolas, Dê oportunidades”, do
movimento Floripa Sustentável.

10/04 - FLORIPA SUSTENTÁVEL LANÇA
CAMPANHA “ESMOLA NÃO” E TEM
GRANDE RECEPTIVIDADE NO
“PANFLETAÇO” REALIZADO NAS
SINALEIRAS

07/05 - FLORIPA SUSTENTÁVEL PELOS
IRMÃOS DO RS
As 44 entidades integrantes do Floripa
Sustentável estão unidas e articuladas para
também fazer chegar aos nossos irmãos
gaúchos, que sempre estiveram solidários
com os catarinenses quando de nossas
tragédias climáticas, os produtos básicos
para a sobrevivência de milhares de famílias
atingidas pelas enchentes.

17/05 - DESASTRES NATURAIS: É
POSSÍVEL EVITAR?
Artigo de Emerilson Gil Emerim – Biólogo e
coordenador de Preservação Ambiental do
Movimento Floripa Sustentável.
E se a tragédia que assola o Rio Grande do
Sul atingisse a Capital catarinense, a cidade
estaria preparada?
A prevenção e o planejamento são o grande
segredo para a cidade enfrentar os efeitos
drásticos das mudanças climáticas.

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-lanca-campanha-esmola-nao-e-tem-grande-receptividade-no-panfletaco-realizado-nas-sinaleiras/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-lanca-campanha-esmola-nao-e-tem-grande-receptividade-no-panfletaco-realizado-nas-sinaleiras/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-lanca-campanha-esmola-nao-e-tem-grande-receptividade-no-panfletaco-realizado-nas-sinaleiras/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-lanca-campanha-esmola-nao-e-tem-grande-receptividade-no-panfletaco-realizado-nas-sinaleiras/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-lanca-campanha-esmola-nao-e-tem-grande-receptividade-no-panfletaco-realizado-nas-sinaleiras/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-pelos-irmaos-do-rs/
https://floripasustentavel.com.br/floripa-sustentavel-pelos-irmaos-do-rs/
https://floripasustentavel.com.br/desastres-naturais-e-possivel-evitar/
https://floripasustentavel.com.br/desastres-naturais-e-possivel-evitar/
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HIPERLINK da matéria  no
texto sublinhado

08/01 - FLORIANÓPOLIS TERÁ CAMPANHA
“SUA PRAIA É MAIS LEGAL COM
AMBULANTE LEGAL” PELO SEGUNDO ANO
CONSECUTIVO

Campanha na mídia e nas redes sociais
com o conceito e slogan “Sua Praia é Mais
Legal com Ambulante Legal”. O intuito é
ajudar a combater um dos principais
problemas das temporadas de Verão: o
comércio clandestino.

19/02 - PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA NA
PAUTA: ENTREVISTA COM O
COORDENADOR DO FLORIPA
SUSTENTÁVEL, ROBERTO COSTA
Para o Floripa Sustentável, é importante
entendermos que o ato de dar esmolas nas
sinaleiras, embora possa parecer um gesto de
ajuda imediata, não contribui para a solução do
problema.

O coordenador geral do Floripa Sustentável
Roberto Costa comandou os dois eventos e
disse que encontros assim são fundamentais
para debater tecnicamente os interesses da
cidade.

25/03 - ALMOÇO E ENCONTRO DO FLORIPA
SUSTENTÁVEL CONTARAM COM PRESENÇA
DE SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, DO
PREFEITO TOPÁZIO NETO

ATIVIDADES - DESTAQUES

https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-tera-campanha-sua-praia-e-mais-legal-com-ambulante-legal-pelo-segundo-ano-consecutivo/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-tera-campanha-sua-praia-e-mais-legal-com-ambulante-legal-pelo-segundo-ano-consecutivo/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-tera-campanha-sua-praia-e-mais-legal-com-ambulante-legal-pelo-segundo-ano-consecutivo/
https://floripasustentavel.com.br/florianopolis-tera-campanha-sua-praia-e-mais-legal-com-ambulante-legal-pelo-segundo-ano-consecutivo/
https://floripasustentavel.com.br/pessoas-em-situacao-de-rua-na-pauta-entrevista-com-o-coordenador-do-floripa-sustentavel-roberto-costa/
https://floripasustentavel.com.br/pessoas-em-situacao-de-rua-na-pauta-entrevista-com-o-coordenador-do-floripa-sustentavel-roberto-costa/
https://floripasustentavel.com.br/pessoas-em-situacao-de-rua-na-pauta-entrevista-com-o-coordenador-do-floripa-sustentavel-roberto-costa/
https://floripasustentavel.com.br/pessoas-em-situacao-de-rua-na-pauta-entrevista-com-o-coordenador-do-floripa-sustentavel-roberto-costa/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-e-encontro-do-floripa-sustentavel-contaram-com-presenca-de-secretarios-municipais-do-prefeito-topazio-neto-e-de-representantes-de-entidades-ligadas-ao-movimento/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-e-encontro-do-floripa-sustentavel-contaram-com-presenca-de-secretarios-municipais-do-prefeito-topazio-neto-e-de-representantes-de-entidades-ligadas-ao-movimento/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-e-encontro-do-floripa-sustentavel-contaram-com-presenca-de-secretarios-municipais-do-prefeito-topazio-neto-e-de-representantes-de-entidades-ligadas-ao-movimento/
https://floripasustentavel.com.br/almoco-e-encontro-do-floripa-sustentavel-contaram-com-presenca-de-secretarios-municipais-do-prefeito-topazio-neto-e-de-representantes-de-entidades-ligadas-ao-movimento/
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www.floripasustentavel.com.br

/floripasustentavel

/floripasustentavel.com.br

Floripa Sustentável

http://www.floripasustentavel.com.br/
https://www.instagram.com/floripasustentavel/
https://www.facebook.com/floripasustentavel.com.br
https://www.youtube.com/channel/UCGB3OD6mjseRqifUFzp2MMQ

